

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA DECLARA

Su reconocimiento a la *Orquesta-Escuela Mediterránea* en el 10° aniversario de su creación, destacando su trayectoria en la integración de sectores vulnerables, recordando que la misma surgió como una iniciativa conjunta de la Fundación Pro Arte Córdoba, la empresa Kolektor y El Sistema en Argentina.

Córdoba, 22 de mayo de 2024.-

D-27982/24

GUILLERMO CARLOS ARIAS SECRETARIO LEGISLATIVO LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA MYRIAN BEATRIZ PRUNOTTO
VICEGOBERNADORA
PRESIDENTE
LEGISLATURA DE CÓRDOBA